

ECOLE MATERNELLE LI PARPAIOUN

COMPTE-RENDU DU TROISIEME CONSEIL D'ECOLE Vendredi 13 juin 2019

Personnes présentes :

Personnel Education Nationale	Représentants de la Mairie et personnel municipal	Représentants des parents d'élèves
Madame Caudan Monsieur Dauphin Monsieur Téracher Madame Ruelle Madame Gerlier, directrice	Madame Maurin, conseillère municipale Madame Ughetto, atsem	Madame Reinhold Von Essen Madame Fontaine Madame Mothes

Personnes excusées:

Monsieur Gandois, Inspecteur de la circonscription de Pertuis

Mme Sabatini, enseignante

Mme Roche, enseignante

Ordre du jour

Approbation du précédent procès verbal
Effectifs prévisionnels pour la rentrée 2019/2020
Emploi du temps des ATSEM
Bilan de l'année
Bilan des exercices de PPMS
Bilan des coopératives scolaires
Fête de fin d'année

1. Approbation du procès verbal du deuxième conseil d'école

Tous les membres du conseil d'école approuvent le précédent procès-verbal.

2. Effectifs prévisionnels

A ce jour, la directrice a procédé à 43 inscriptions en petite section et 5 en moyenne section et 1 en grande section.

Les effectifs prévisionnels pour la rentrée ce jour-ci sont les suivants :

43 élèves en petite section

41 élèves en moyenne section

33 élèves en GS.

soit un total de 117 élèves.

Le maire a accordé 3 dérogations.

3. Emploi du temps des ATSEM

Après la réorganisation des horaires des ATSEM, les enseignants déplorent l'absence de 3 ATSEM à 11h15 le matin et de 2 ATSEM de 13h20 à 13h50. Cela a eu de lourdes conséquences sur l'organisation des classes et de l'école en général. Cela crée également des conditions délicates au niveau de la sécurité notamment pour la classe à l'étage qui est isolée.

La mairie répond avoir besoin du personnel hors du temps scolaire et ne pas disposer de moyens nécessaires pour embaucher.

4. Bilan des actions de l'année

La directrice indique que de nombreux projets ont permis aux élèves de l'école maternelle d'acquérir les compétences attendues avant de donner la parole à chaque enseignant pour une présentation individuelle.

Monsieur Dauphin a investi ses élèves de petite et moyenne sections dans un projet potager. En fin d'année la classe est allée à la découverte des jardins de Val Joanis en lien avec leur projet de classe. Monsieur Dauphin remercie la mairie pour la prise en charge financière du bus pour cette sortie.

La classe de moyenne et grande sections a participé avec Madame Caudan au projet potager en collaboration avec le parc du Luberon qui s'est conclu par une sortie avec l'intervenant du Parc à croq' jardin où les enfants ont participé à des ateliers autour du compostage, de la cueillette des légumes afin d'élaborer un pique-nique, de la découverte des animaux de la ferme et notamment des poules. Madame Caudan souhaite poursuivre cette collaboration avec le parc du Luberon l'an prochain en développant un projet axé sur le compostage des déchets végétaux issus de la préparation des repas de la cantine si possible. Elle souhaiterait disposer de bacs pour le tri des papiers et cartons et questionne Madame Maurin quant à la possibilité de fourniture de sacs de tri et d'animations sur le tri des déchets par CôtéLub. Les enfants de cette classe ont beaucoup apprécié également le projet avec les intervenants très compétents de la fédération française de randonnée mené avec Madame Koytcha en collaboration avec Madame Gerlier. Les enfants sont allés à la découverte de la faune, de la flore et des traces des animaux du Luberon. Ce projet a abouti à la création d'un sentier balisé sur la commune par les enfants et la publication d'une fiche de randonnée.

La directrice indique que Madame Sabatini a conclu son année par le projet inter-disciplinaire sur le Japon qui a permis à ses élèves de découvrir le langage, les traditions et l'art japonais.

Madame Gerlier a renouvelé son projet annuel sur la découverte de la Provence. La découverte des différents espaces (plaines, montagnes et mer) et de la faune et flore provençales a permis aux élèves de la grande section de développer tout particulièrement leurs compétences dans les domaines du langage, de l'exploration du monde et de l'activité physique puisque un cycle de randonnée y a été associé. Madame Gerlier remercie la mairie pour son aide financière pour le transport lié aux différentes sorties. Ses élèves ont également participé aux projets inter-cycles avec les classes de CP (Projet athlétisme, projet pâtisserie et découverte) qui s'accompagnent chaque fois d'échanges avec les deux classes de CP afin de faciliter la liaison grande section -CP. La classe de MS/GS de Marielle Caudan a également participé à ses échanges.

ECOLE MATERNELLE LI PARPAIOUN

D'autre part, la directrice a indiqué avoir mis en place une chorale cette année, projet où se sont greffés Mesdames Caudan, Koytcha et Ruelle et Monsieur Dauphin. Cette chorale donnera sa première représentation lors de la fête de l'école. Elle sera accompagnée à la guitare par Monsieur Dauphin.

Enfin, le projet d'accueil des futurs élèves de petite section a été renouvelé traditionnellement avec la crèche, les nounous et leurs parents. Les parents sont reçus individuellement par la directrice dans un premier temps puis en groupe pour une présentation plus générale de l'école. Les enseignants de petite section interviennent pour expliquer plus particulièrement la rentrée en petite section et les compétences qui seront développées au fil de l'année. Les enfants sont ensuite accueillis durant une heure environ pour qu'ils découvrent l'école et les classes pour que la rentrée puisse se faire le plus sereinement possible.

5. Bilan des exercices de PPMS

Les 2 exercices obligatoires de mise en sécurité ont été réalisés, un premier exercice de confinement que les enfants commencent à bien maîtriser. Un deuxième exercice d'évacuation a été réalisé à 11h20, heure à laquelle 3 atsem sur 5 sont absentes et deux classes sont en récréation. Cet exercice a démontré que toute évacuation est impossible à cette heure là sans l'aide des atsem et qu'il était très difficile de regrouper les enfants en récréation. D'autre part, les atsem en cuisine n'ont pas eu le signal d'alerte.

Madame Gerlier demande d'une part s'il est possible d'équiper la clôture d'une haie végétale afin de cacher les enfants qui évacueraient la cour et d'autre part d'y insérer le portillon permettant actuellement d'accéder au potager et qui devrait être supprimé lors des projets de travaux de la mairie afin d'avoir un deuxième point d'évacuation si nécessaire.

La directrice signale à Madame Maurin que la porte vitrée commune à l'élémentaire et à la maternelle est défectueuse. En effet dernièrement un journaliste est parvenu à rentrer dans l'école en tirant simplement sur la poignée.

6. Bilan de la coopérative

Soldes des comptes au 01/06/16

collectif	Classe 1 (MS/GS)	Classe 2 (MS/GS)	Classe 3 (PS/MS)	Classe 4 (PSc)	Classe 5 (GS)
848,19	1020,83	18,75	857,67	661,61	507,71

Classe	Dépenses réalisées
PS	Pate à modeler, atelier pâtisserie
PS/MS	Aucune dépense
MS/GS Mme Caudan	Albums, matériel pédagogique et sortie à croq'jardin
MS/GS Mme Sabatini	Matériel pédagogique
GS	Matériel pédagogique, sortie en Camargue à venir

ECOLE MATERNELLE LI PARPAIOUN

7. Fête de fin d'année

Les équipes enseignantes des deux écoles se sont entendues pour faire une fête commune. L'apéritif sera séparé compte tenu du grand nombre de personnes attendues. Le repas et le bal se dérouleront dans la grande cour de l'école maternelle pour tout le monde.

La remise des récompenses pour l'école élémentaire pourrait avoir lieu à 18h et la représentation de la chorale de la maternelle à 18h30. Tous ces horaires sont à confirmer.

La directrice fait une demande d'éclairage pour la grande cour ainsi que le report de l'arrosage.

Pour les tables et les chaises, Madame Maurin propose qu'elles soient stockées dans l'espace du potager.

8. Questions diverses :

Les parents d'élèves interpellent la directrice sur le remplacement de Chantal Roche. Madame Gerlier indique que le remplacement long de Madame Roche s'est plutôt bien passé malgré quelques jours sans remplaçant. Les représentants de parents d'élèves souhaitent que les enseignants informent lors des réunions de rentrée que tout remplaçant nommé est susceptible d'être nommé ailleurs en fonction des besoins de la circonscription.

Les représentants de parents d'élèves souhaitent connaître l'enseignant présent dans la classe de Marielle Caudan et Afsana Koytcha l'an prochain. La directrice informe que Madame Caudan sera présente à la rentrée.

Madame Roche souhaiterait la gratuité de la bibliothèque pour les scolaires ainsi qu'un aménagement de la pelouse avec un chemin goudronné périphérique et deux autres au milieu.

Le conseil d'école s'achève à 20H

Le secrétaire
V. Dauphin

la présidente
F. Gerlier